

SEP

7



## 令和6年度 主催事業

# マンスリー／森のようちえんのご報告

参加家族：14組（40名）、職員・スタッフ3名、ボランティアリーダー1名



9月の森のようちえんは、14家族40名の参加でした。夏の名残とはいえ、午前中から30℃を超える暑い日でしたが、風に運ばれてきた秋の花、キンモクセイの甘い香りに、子ども達は「なんかシロップみたいな匂いがするー！」。

今回初めて参加する家族がいましたが、手遊びで緊張した心も緩み、さあ、森へ出発です！

ドングリや松ボックリを拾ったり、木登りしたり、人工物が何も無い森の中で、それぞれ興味のある遊びを始めます。

カッコいい朽木を見つけ銃に見たててヒーローになったり、チョコレート色の木の皮でチョコレート屋さんを始めたり、地面がくぼんでいる場所を温泉にして、近くの木は自動販売機に、葉っぱはお金に…子どもたちの想像はどんどん膨らみ、広がっていきます。



お腹ペコペコになって、パクパクお弁当をほおばった後、子どもたちは水遊び。大人はこどもたちの様子を眺めながら、木陰で森カフェの本格的コーヒー（今回の豆はタンザニア）で癒しの時間。

子どもたちは、水がたっぷり入ったタライにどっぷりつかり、ホースから出る水に大はしゃぎ！出来た泥で、どろんこ遊びのおまけつきで、子どもたちもリーダーもびしょ濡れ、泥んこまみれで大笑いの楽しい時間になりました。

「今まで泥をさわれなかったのに。」と驚かれていたお母さんもいらっしゃいました。

次回の森のようちえんは10月5日（土）です。どんな楽しみと発見があるのでしょうか。皆様のご参加をお待ちしています。